

**MATAN A UN SOLDADO**

Atacan a balazos a madres buscadoras

CIVILES armados agredieron a la comisión estatal de búsqueda en la Huasteca de San Luis Potosí; fueron repelidos por militares

POR OMAR HERNÁNDEZ H.
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TAMASOPO, SLP.— Civiles armados agredieron a madres buscadoras en el municipio de Tamasopo, mientras realizaban el martes trabajos de campo, confirmaron ayer la Fiscalía de Justicia de San Luis Potosí y la Secretaría Estatal de Seguridad Pública. Agregaron que uno de los soldados que resguardaban al colectivo murió baleado.

Detallaron que la agresión se registró en un lugar conocido como Las Cotorras, de la comunidad Agua Blanca, del citado municipio ubicado en la región Huasteca.

Al lugar llegaron varios civiles armados quienes comenzaron a disparar contra las personas que integraban la delegación de la Comisión Estatal de Búsqueda, por ello, los policías de la Guardia Civil Estatal y militares, quienes resguardaban el operativo,



Fotos: Omar Hernández

Policías de la Guardia Civil Estatal y militares respondieron al tiroteo y luego bloquearon vías.

respondieron para repeler el ataque y se inició una balacera, en la que los agresores huyeron al verse superados.

Sin embargo, en la refriega, un soldado fue alcanzado por las balas y al realizar una inspección de signos vitales se determinó que había fallecido, por lo que se acordó el área como escena del crimen y se retiraron los integrantes de la Comisión Estatal de Búsqueda, entre ellos, familiares de personas desaparecidas.

Las autoridades reportaron que ninguna otra persona fue alcanzada por las balas.

Por esta agresión, un mayor número de elementos del Ejército y Guardia Nacional llegaron a resguardar la zona, y se establecieron

patrullajes en búsqueda de los agresores, aunque hasta el momento, no se ha informado sobre la ubicación o detención de alguna persona relacionada con estos hechos.

En carreteras aledañas también se establecieron diversos retenes con revisiones aleatorias a los automovilistas, para evitar la circulación de civiles armados.

EL DATO**Condena**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos lamentó el ataque armado contra el colectivo de madres buscadoras y exigió esclarecer el hecho y reforzar la seguridad.